



Question écrite

Chemin de l'Ermitage, peut-on entrevoir le début des travaux?

S'il y a un dossier qui a passé un nombre record de fois à la trappe, c'est bien celui de la réfection du chemin de l'Ermitage.

Nul besoin ici de rappeler l'état avancé de décrépitude de cette rue. J'aimerais tout de même souligner qu'avec la fermeture du Pont St-Germain et le trafic parasite qui transite par ce secteur, l'usure et le vieillissement s'est encore accentué.

La voirie est déjà intervenue pour poser des sparadraps sur les plaies béantes, mais le bien est à l'agonie.

La réfection totale est inscrite à la planification financière pour 2024. Mais comme elle y a déjà figuré à plusieurs reprises depuis plus de 10 ans, cela ne suffit plus à rassurer les riverains.

D'où mes questions :

Si le dossier doit être réalisé et payé en 2024, l'on peut supposer que le dossier est d'ores et déjà ouvert et que les premières discussions ont eu lieu. Le Conseil Municipal peut-il affirmer que c'est bien le cas ?

Quels sont les mesures qui ont été amorcées et un planning des travaux est-il déjà connu ?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Gabriel Schenk, Gr. PLR au CV